

Absender:

CDU-Fraktion im Stadtbezirk 211

15-00757

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Geschwindigkeitsüberschreitung am Hahnenkamp

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

14.09.2015

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 211 Stöckheim-Leiferde
(Entscheidung)

24.09.2015

Status

Ö

Sachverhalt:

Bei der letzten Geschwindigkeitsmessung am Hahnenkamp wurde festgestellt, dass 77 % der Kfz zu schnell waren

Was gedenkt die Verwaltung dagegen zu tun?

Gez.

Eike Kuthe

Anlage/n:

keine